

## Dorong Masyarakat Peduli Keamanan, Ini yang Dilakukan Babinsa dan Bhabinkamtibmas Tenggilis Mejoyo

Arif Rido - [SURABAYA.WARTAMILITER.COM](http://SURABAYA.WARTAMILITER.COM)

Jan 16, 2025 - 16:05



SURABAYA, Kamis, 16 Januari 2025 – Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, Serka Iswanto, anggota Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, bersama Bhabinkamtibmas, melaksanakan kegiatan pembinaan teritorial melalui komunikasi sosial (komsos) dengan warga binaan. Kegiatan ini berlangsung di Pos RT 05, RW 01 Kelurahan Tenggilis, Kecamatan Tenggilis

Mejoyo.

Komsos ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih dekat antara aparat keamanan dan masyarakat. Dengan metode ini, aparat tidak hanya memantau situasi lingkungan tetapi juga mendengar langsung permasalahan dan kebutuhan warga. Langkah ini dinilai efektif untuk menemukan solusi yang tepat guna mewujudkan suasana aman di tengah masyarakat.

Serka Iswanto menjelaskan bahwa komsos adalah bagian dari tugas rutin Babinsa dalam menjalankan peran pembinaan teritorial. "Kami hadir untuk memastikan lingkungan tetap dalam kondisi aman dan nyaman. Kehadiran kami juga sebagai bentuk dukungan langsung terhadap warga dalam menjaga ketertiban," ujarnya.

Ia menambahkan, komunikasi yang terbuka antara aparat dan masyarakat menjadi kunci dalam menciptakan rasa saling percaya. Dengan begitu, berbagai isu keamanan dapat diidentifikasi sejak dini sebelum berkembang menjadi masalah yang lebih besar.

Kegiatan komsos yang dilakukan Babinsa dan Bhabinkamtibmas ini menjadi salah satu langkah nyata dalam menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Dengan mempererat hubungan antara aparat dan warga, berbagai persoalan keamanan dapat diantisipasi sejak dini.

Melalui sinergi antara Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan masyarakat, Kelurahan Tenggilis Mejoyo diharapkan tetap menjadi kawasan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya. Partisipasi aktif dari semua pihak menjadi kunci utama dalam mewujudkan lingkungan yang harmonis dan bebas dari ancaman keamanan.